

## Introducción

En este trabajo veremos los beneficios, vistos en clase, de las plataformas diferentes que se utilizan en el internet. En este trabajo platicare sobre las plataformas de Facebook, El Blog, Las wikis y flickr. Cada una tiene sus beneficios y sus contras. Cada uan se utiliza para obtener o subir diferentes tipos de información. Gracias a estas plataformas podemos tener mejor acceso a diferente información. Esta plataformas también nos sirven para compartir la información mas fácilmente. Pero como veremos algunas son útiles que otras en el sentido de obtener información real y concreta a comparación de otra que puede estar incompleta o falsa. En las presentaciones vistas en clase aprendí las diferentes utilidades de cada plataforma aparte de nomas poder sacar información de esas plataformas. Aparte de mencionar algunas características de las plataformas daré mi opinión sobre cuales plataformas se me hacen mejores y porque.

## Desarrollo

Estas plataformas nos permiten y compartir información a través del internet pero algunas son más útiles que otras. Facebook es una red social que permite compartir información personal con las personas que conoces o que aceptes en la red social. Esta plataforma no te serviría mucho para una investigación de física pero te permite compartir acontecimientos de tu vida o fotos personales con tus amigos. Facebook hoy en día es una red muy utilizada en todo el mundo. Al contrario Flickr, una red social que se utiliza para compartir fotos, no es tan usada como lo era antes. Flickr es una red social para fotógrafos o aficionados de la fotografía que les permite compartir sus fotos con el resto del mundo. No se necesita mandar solicitudes para que otras personas vean tus fotos. Flickr te podría servir en una investigación para buscar fotos de algún tema científico o de lo que sea. Flickr hoy en día no es muy famoso pero sigue teniendo una colección de fotografías muy grande que todavía te puede servir para una investigación. Esta red no es muy buen medio para la obtención de información segura. El blog es una clasificación de plataformas que consisten en publicar un artículo de información por medio de un sitio o una red social como blogger. Los blogs se pueden utilizar para compartir opiniones o información sobre algún tema. Como cualquier persona puede crear o publicar un blog, no es una fuente muy segura de información pero si puede ser muy útil para aprender más sobre algún tema o para ver la perspectiva de otra persona sobre algún tema. Las wikis son plataformas que te permiten subir información o verificar la que otro ha puesto. Las wikis también se pueden utilizar para ser alguna investigación ya que son las fuentes más confiables de estas plataformas. Un wiki casi siempre es verificado por alguien más antes o después de que haya sido subido. Yo siento que los wikis son muy importantes porque casi siempre contienen bibliografía para verificar la credibilidad de un artículo y para ver de dónde puedo uno sacar más información sobre algún tema.

Slideshare se me hace una plataforma muy útil para cualquier estudiante porque permite subir y compartir archivos y se puede utilizar para entregar trabajos en vez de tener que imprimirlos. Slideshare también permite buscar archivos sobre diferentes temas lo que facilita el acceso a información a través de esta plataforma. El único problema es que no toda la información que se encuentra en Slideshare es confiable ya que no se puede verificar como en un wiki. Pero en general Slideshare se me hace una plataforma muy útil y multiusos.

### **Conclusión**

Hay muchas plataformas en el internet aparte de las que no he mencionado y algunas pueden ser hasta más útiles que las mencionadas o también puede ser menos útiles. Pero los mencionados son de los más útiles por las características que poseen. De las plataformas mencionadas yo siento que los wikis son los más confiables porque casi siempre contienen información concreta. También se me hacen confiables porque la información en los artículos es verificable así que si no confías en la información puesta puedes investigarla tú mismo para ver si es cierto lo que está escrito. En general el internet ha revolucionado nuestras vidas porque nos permite tener acceso a información de manera instantánea. El internet también nos permite compartir información con el resto del mundo para colaborar con otros y tener un mejor conocimiento general. Con estas plataformas nuestra vida diaria es 10 veces más fácil de lo que lo hubiera sido hace 50 años y entre más fácil tenemos acceso a la información más conocimiento podemos adquirir a mayor velocidad que tendrá como resultado un buen desarrollo mental. Pero no todo en estas plataformas es bueno, por ejemplo en un blog alguien puede publicar comentarios u opiniones tóxicas que pueden cambiar la manera de pensar de las personas de mala manera. El Facebook también puede tener el mismo efecto o hasta peor porque personas pueden publicar fotos dañinas a los demás o en burla de alguna persona en específica. Pero el fin es que estas plataformas tienen cosas buenas y malas nomás depende como cada quien los use. Si todos los usan de buena manera habrá un mejor desarrollo del conocimiento pero si todos escogen utilizar estas plataformas de mala manera puede ser que ningún conocimiento sea adquirido y personas acaban emocionalmente o socialmente lastimados.

ELABORADO POR      ANGEL GABRIEL GOMEZ GUILLEN